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第６６回全国統計大会に参加して 

 第６６回全国統計大会が、平成２８年１１月１６日（水）に、国立オリンピック記念青少年総

合センターで開催され、市統計調査室から櫻井室長、岡本主任の 2名、本協議会から伊藤直美氏、

田中孝治氏、金澤祐一氏、時田朋子氏、船石チヨ子氏の 5名が参加しました。 

 第１部では各種表彰式が行われ、受賞者の功 

績が讃えられました。第２部では「統計・デー 

タサイエンス活用セミナー」と題し、地方公共 

団体における統計利活用表彰の受賞者による発 

表がありました。自治体運営に統計技術が生か 

されていることを知り、大変驚きました。続い 

て、グラフコンクール大臣賞受賞者の発表があ 

りました。小中学生ならではの純粋な発表に、 

思わず引き込まれて聴いてしまいました。 

 また、ロビーでは、統計グラフ全国コンクール 

の入選作品の展示があり、全国から集まった受賞者・関係者が作品を背景に、喜びにあふれた記

念撮影をする風景が見られました。作品は自分たちの生活や身近な社会現象をテーマに、大変わ

かりやすく説得力のある表現で作成されており、未来を担う小・中・高校生が統計の重要性を認

識していることがよく分かりました。 

 私達の調査活動が子ども達の未来に結びついていることが改めて認識でき、大変意義のある大

会でした。 

平成２８年度統計功労者表彰式及び統計調査員研修会に参加して 

平成２８年度統計功労者表彰式及び統計調査員研修会が、平成２９年１月１９日（木）、千葉

市青葉の森公園芸術文化ホールにおいて開催され、本協議会員及び統計功労者表彰受賞者 15名

が参加しました。 

主催者の千葉県総合企画部長の挨拶で始まり、 

各省大臣表彰、県知事表彰、県統計協会会長表 

彰、統計グラフコンクール表彰が行われ、本市 

からも多くの調査員の方が受賞されました。お 

めでとうございます。 

 研修発表会では、市原市立国府小学校６年生 

の「食品ロスをなくそう」という作品が最優秀 

作品として発表されました。子ども達の熱心な 

発表に、市原市民として大変誇らしい気持ちに 

なりました。 

最後の講演会では、元アナウンサーの梶原し 

げるさんによる、楽しくも勉強になるご講演があり、例年にも増して充実した大会になりました。 

 



平成 28年度市原市統計調査員研修会に参加してきました。 

平成２９年２月２２日（水）、河津桜の咲きほこる外房白子方面へ研修旅行に行ってきました。

前の週に春一番が吹き、寒さの中にも春の気配が感じられるとてもよい天候でした。 

 白子到着後、統計調査員研修用 DVDを視聴、 

内容に対して参加者からは共感の笑いや頷き 

などが多く見受けられました。調査員として 

気を付けるべきこと、調査前に確認すべきこ 

となどを改めて認識したところです。 

 その後の懇親会では終始なごやかな雰囲気 

の中で、日頃の調査活動について語らい、会 

員相互の親睦を深めることができました。 

 今回は 16名の参加者がありましたが、とて 

も充実した研修会になりましたので、次回は 

より多くの皆さんに参加していただければ幸いです。 

市原市統計調査室から 

 本年度も統計調査の実施や市統計大会の開催等におきまして、会員の皆様のご尽力をいただき

ましたことに、厚く御礼申し上げます。 

 さて、市統計調査室では、統計調査業務のほか、皆様にご協力いただいた統計調査の結果を、

より分かりやすい形で市民の皆様に提供し、さらには市の様々な計画・施策に活用する取組を進

めています。その一環として、昨年 12 月から、各種統計調査の結果をテーマごとに分かりやす

く伝えることを趣旨とした、統計情報紙を発行しています。今回、本紙と併せて送付させていた

だきますので、ご一読いただければ幸いです。 

 また、平成 29 年度に予定されている基幹統計調査としましては、6 月に工業統計調査、10 月

に就業構造基本調査、そして翌年 2月に住宅・土地統計調査単位区設定があります。そのほか、

千葉県が所管する統計調査もあり、ご協力をいただくこともあろうかと存じますが、その際はよ

ろしくお願い申し上げます。 

 最後に、本年 4月から当室が市役所 5階に移動することになりましたので、御用の際には、お

間違いのないようにしてください。陽気は春めいてきましたが、まだまだ寒い日もありますので、

お体には十分お気を付けください。 

 

 早いもので、間もなく平成 28年度が終わろうとしています。広報部においては、平成 28年 7

月に初回の会議を開催し、年間計画を話し合い、会員の皆さんに読まれる広報紙を目指して活動

してきました。 

平成 24年 9月に第 1 号を発行して以来、今回めでたく第 10号を発行することができました。

これも一重に会員の皆様や部会の皆様のご協力があってのことであると、大変感謝申し上げます。

これからも活動へのご協力をお願いするとともに、お知り合いの方への積極的な勧誘等をお願い

申し上げます。 
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